

Nombre de la alumna:

Yedid Pérez Ocampo

Nombre de la profesora:

Lic. Tahiri De Los Santos Hernández

Nombre del trabajo:

Ensayo

PASIÓN POR EDUCAR

Materia:

Técnicas De La Entrevista

Grado: 3 Cuatrimestre

Grupo: Único

INTRODUCCION

En el siguiente proyecto hablaremos acerca de la investigación semiológica de algunos cuadros orgánicos de el aparato psíquico el ello y el yo.

Debemos saber que en dicha investigación no es importante la determinación estadística, estaremos viendo la determinación de viñetas clínicas.

Podremos observar un pequeño de el problema surgido acerca de nuestro ensayo.

El aparato psíquico es una división hipotética de la mente en varios sistemas que está constituida por grupo de funciones que pueden conceptualizarse como conjuntos de contenidos mentales que por ejemplo pueden ser los recuerdos los pensamientos y en ocasiones las fantasías.

El ello es un repositorio de la energía que ponen movimiento todo el aparato mental Y contiene la expresión psíquica de las pulsaciones es totalmente inconsciente a diferencia del yo que es una agencia más coherente y probablemente organizada que regula o se pone a las pulsaciones mediante diversos mecanismos defensivos.

En ocasiones especialmente en el caso de algunos sistemas históricos de investigación de las circunstancias o maniobras que los incrementan o hacen desaparecer tienen valor diagnóstico por ejemplo los dolores orgánicos varían siguiendo ciertos cambios de posición función del órgano afectado

Hablando de los cuadros orgánicos la distribución de las alteraciones sensitivas o motoras sigue el trayecto de las correspondencias del cuerpo que es muy común.

Hablemos de la investigación del curso de la sintomatología determinada a la evolución del padecimiento desde su aparición hasta el momento actual y se encuentra estrechamente vinculada por las circunstancias que rodean la emergencia del equilibrio actual y frecuente

Uno de los ejemplos que aparecen en la antología es la viñeta clínica de una persona que lleva por nombre Minerva, Minerva es una chica de 18 años que acude a consultar por presente desde hace tres meses atrás uno de sus síntomas es el vómito que tiene por origen orgánico el síntoma pareció a raíz de su ingreso al primer año de la facultad de ingeniería se representa todas las mañanas después del desayuno, minero es una chica con mucha inteligencia el síntoma se presenta el segundo día de asistir al despacho del amigo y de su padre

La investigación de cada uno de los síntomas que constituyen el cuadro clínico que motiva la consulta y la de aquellos que surgieron en alguna época de la vida del paciente debe llevar siempre desde el momento de su aparición hasta su estado actual podemos decir que las situaciones asociadas al síntoma, la investigación que se hizo es posible que aparezca

espontáneamente qué son síntomas o molestias que son acompañados siempre desde un principio al motivo de queja principal qué motiva a la persona a la consulta

Cabe aclarar que también es importante determinar el grado de responsabilidad que se atribuye al paciente con respecto su patología la investigación a través del material espontáneamente aporta o permite detectar síntomas de culpa más o menos intenso en otros casos son solamente cambios.

En muchas ocasiones hacemos lo que llamamos recolección de datos ya que es muy frecuente por el simple hecho que el paciente se cierra a contar sus historias, como cuando por ejemplo la persona alucinada suspende la comunicación para insultar o simplemente protegerse, en muchas ocasiones es necesario interrogar al paciente con respecto a que hace, como se siente o simplemente cuál es su reacción frente a las voces que escucha.

CONCLUSIÓN

Llegamos a la conclusión que el aparato psíquico es una división hipotética de la mente que esta dividido por muchos sistemas, al igual notamos que un medico tiene que interactuar con su paciente al momento en que la persona enferma trae problemas mentales los cuales pueden ser oír voces de más.

En muchas ocasiones debe ser necesario explorar las circunstancias y de igual manera crear maniobras para poder crear confianza entre el paciente y medico